



PRESSEINFORMATION

Bierfest in Nogent-le-Rotrou

Baiersbronn zu Besuch in der Partnerstadt

Baiersbronn im Oktober 2023 | Anlässlich des ersten Bierfestes in Nogent-le-Rotrou am Samstag, den 30. September 2023 präsentierte sich Baiersbronn mit einem Stand vor Ort in der Partnerstadt.

Insgesamt 11 lokale Bierbrauereien wurden für die erste Edition des Bierfestes in Nogent-le-Rotrou eingeladen. Mit dabei war auch Baiersbronn mit einem Stand direkt vor dem Rathaus. Insgesamt wurden dort 90 Liter Bier ausgeschenkt, unterstützt von Alpirsbacher Klosterbräu. Der Erlös von 1.226 Euro wird an eine gemeinnützige Organisation vor Ort gespendet. Interessierte Besucherinnen und Besucher konnten vor Ort auch am Baiersbronn Gewinnspiel teilnehmen. Hierfür galt es Kronkorken im Glas zu schätzen. Als Hauptgewinn verlorste die Baiersbronn Touristik ein Wochenende für zwei Personen im Waldhotel Sommerberg. Der Baiersbronner Auftritt wurde tatkräftig vom ortsansässigen Komitee für internationalen Kulturaustausch unterstützt.

„Das Bierfest war von strahlendem Wetter und bester Stimmung begleitet. Es war sehr gut besucht, und Live-Musik sowie kulinarische Köstlichkeiten trugen zur ausgelassenen Atmosphäre bei. Kurz gesagt, das Bierfest war ein voller Erfolg und unterstrich die enge Verbundenheit zwischen Baiersbronn und Nogent-le-Rotrou“, resümiert Richard Sturtzel von der Baiersbronn Touristik. Die Partnerschaft zwischen den beiden Städten bleibt ein lebendiges Beispiel für grenzüberschreitende Freundschaft und kulturellen Austausch. Baiersbronn freut sich auf viele weitere gemeinsame Aktivitäten und Begegnungen in der Zukunft.

Bildmaterial

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Richard Sturtzel, Baiersbronn Touristik



IMG_7195.jpg
 v.l.n.r.: Richard Sturtzel, Stefanie Müller (beide Baiersbronn Touristik), Annie Thevenot, Carole Forcieri (beide vom Komitee für internationalen Kulturaustausch in Nogent-le-Totrou), Paul Benizio und Fanny Dive (beide Tourist-Information Nogent-le-Rotrou)



IMG_7202.jpg:
 Erste Reihe v.l.n.r.: Carole Forcieri (Komitee für internationalen Kulturaustausch in Nogent-le-Totrou), Stefanie Müller (Baiersbronn Touristik), Stéphane Brulé (Komitee für internationalen Kulturaustausch in Nogent-le-Totrou)



IMG_7199.jpg
 Blick auf den Stand der Baiersbronn Touristik

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
 Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen Beleg oder Link.

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
 Christina Rieger
 Tel.: 07442 / 84 14 10
 Mail: christina.rieger@baiersbronn.de